

アーツ前橋「多文化共生事業」2つのプログラムを実施しています

令和元年度に始動した「多文化共生プロジェクト」は、前橋市内とその近郊に住む外国人と協働で行うアート・プロジェクトです。現在前橋市には約7000人以上の外国人が在住しており、その数は年々増加しています。そんな外国人の声に耳を傾けることで、彼らを地域の一員として身近に感じ、前橋をより「多文化な街」へと近づけることを目的とした事業を2つ実施しています。

1 ラジオ プログラム 「イミグラジオ アーツ前橋多文化放送局」

前橋に住む外国人をゲストに招き、彼/彼女らの日常やここで暮らす想いを語ってもらうラジオ番組。毎月1回程度、アーツ前橋のウェブサイト上で公開します。既に、第1回と第2回を公開中です。

(1) ウェブサイト

<https://www.artsmaebashi.jp/?p=15972>



(2) 今後の予定 第3回收録：2月上旬 公開：2月下旬



ラジオ収録の様子

2 スン・テウ ソング プロジェクト「MORE THAN DAY (一日よりも長く)」

「一日よりも長く」は2018年にアーツ前橋の滞在制作事業に参加したベトナム人アーティストのスン・テウが、ベトナム人留学生と協働して制作した歌です。留学生たちの経験や故郷を離れ生活することの思いを歌詞にし、当時ベトナム人留学生だったタオ・ホアンさんが歌っています。この歌は「聴く 共鳴する世界」展（アーツ前橋）の会期中、前橋市内のお店12か所で、毎日午後4時に聞くことができます。



曲が流れるプレイヤー

本件に関するお問い合わせ先

文化国際課 アーツ前橋

電話 直通 / 027-230-1144